

Anuncian maestros argentinos huelga de dos días por mejoras salariales



La Habana, 30 julio (RHC)- La Unión de Docentes de la Provincia de Buenos Aires, Argentina, acordó ir a la huelga por dos días a partir del próximo lunes, en el reinicio de las clases después de las vacaciones de invierno, en reclamo de un mayor salario.

Los educadores exigen una nueva recomposición salarial, la cobertura de cargos, salarios adeudados de programas socio-educativos y aumento de los cupos en comedores escolares.

La provincia de Buenos Aires es el mayor distrito escolar del país, por lo que las escuelas no abrirán para alrededor de cuatro millones de educandos.



Radio Habana Cuba